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Челябинская область — 
регион развития

«Регионы Уральского федераль-
ного округа должны использо-
вать конкурентные преимущества 
своих территорий для создания 
качественных условий для жизни 
граждан», – заявил во вступитель-
ном слове пленарного заседания 
Межрегиональной конференции 
«Единой России» «Развитие Урала 
2011–2012 гг.» лидер партии «Еди-
ная Россия» премьер-министр РФ 

Владимир Путин. Руководители 
Челябинской области и Челябин-
ского регионального отделения 
«Единой России» уверены: регион 
будет развиваться в соответствии с 
требованиями времени.

Работа делегации Челябинской 
области на конференции началась 
с участия в специализированных 
секциях. Секретарь Регионального 
политсовета партии Владимир Мя-

куш, руководитель Регионального 
исполкома Александр Мотовилов и 
заместитель секретаря Региональ-
ного политсовета партии Констан-
тин Захаров принимали участие в 
работе секции «Инновационные 
производства» наряду с министром 
экономического развития региона 
Еленой Мурзиной, членом Совета 
Федерации от Челябинской обла-
сти Константином Цыбко, предста-
вителями местных отделений ЧРО 
партии «Единая Россия». Развитию 
трубной отрасли на Урале уделя-
ется серьезное внимание. В ходе 

конференции Челябинская область 
представила такие инновационные 
проекты, как «Высота 239» Челя-
бинского трубопрокатного завода 
и другие.

О проекте рассказал депутат За-
конодательного Собрания Челябин-
ской области Александр Федоров. 
По словам генерального директора 
ЧТПЗ, в июле 2010 года новый цех 
был торжественно запущен, и уже 
через полгода вышел на проект-
ную мощность. «Этот цех – самый 
современный не только в России, 
но и в мире», – заявил Александр 
Анатольевич. 

В целом речь идет о внедрении 
на производстве передовых техно-
логий. Большая часть вопросов по-
священа экологической безопасно-
сти промышленных объектов. Ком-
ментируя работу секции, Владимир 
Мякуш заявил, что Челябинская 
область достойно представлена на 
Межрегиональной конференции в 
целом и в секторе инновационных 
производств в частности. «Иннова-
ционные производства, привлече-
ние инвестиций и развитие пред-
приятий – приоритетные направ-
ления работы областных властей 
и лично губернатора Челябинской 
области Михаила Юревича. Пар-
тия будет поддерживать все эти 
инициативы», – сказал Владимир 
Мякуш.

На второй день Межрегио-
нальной конференции продолжи-
ла работу выставка социально-
экономических проектов, которые 
представляет каждый субъект 
УрФО. Секцию Челябинской об-
ласти осмотрел глава региона Ми-
хаил Юревич. «Каждый регион в 
виде интересных и перспективных 
проектов представляет здесь пути 
своего развития. Челябинская об-
ласть – промышленный регион.  
У нас развита черная, цветная ме-
таллургия, машиностроение, высо-
кие технологии», – рассказал он. 
Помимо этого, он напомнил, что 

климатически область расположена 
так, что в УрФО она имеет самое 
развитое сельское хозяйство. 

Губернатора заинтересовал юж-
ноуральский проект «Доступная 
энергия», который подразумевает 
создание собственных электро-
станций. Прежде всего, это рас-
считано на малый и средний биз-
нес. «Стоимость электроэнергии 
в сетях постоянно растет. Акту-
альными становятся собственные 
источники энергии. Окупаемость 
3–5 лет. При этом еще есть возмож-
ность продавать излишки энерго-
компаниям», – рассказал Михаил 
Юревич.

Завершилась конференция пле-
нарным заседанием с участием 
лидера партии Владимира Пути-
на. «Все серьезные планы партии 
«Единая Россия» по улучшению 
жизни уральцев обязательно бу-
дут воплощены в жизнь, – заявил 
Владимир Путин, – одновремен-
но с этим в вопросе эффективной 
реализации наших проектов нужно 
опираться на мнение граждан».

(Окончание на 4-й стр.)

Делегация Южного Урала приняла участие  
в Межрегиональной конференции партии «Единая Россия» 
«Развитие Урала 2011–2012 гг.»

Владимир Путин,  
Председатель  

Правительства РФ,  
лидер партии  

«Единая Россия».
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Приоритетным вопросом стала кор-
ректировка бюджета города текущего 
года. В первом квартале городская 
казна пополнилась за счет собствен-
ных дополнительных доходов в разме-
ре 466 млн 354 тысяч рублей, а также 
из областного бюджета поступили 
межбюджетные трансферты на сумму 
1 млрд 300 млн рублей.

За счет областных бюджетных ас-
сигнований в размере 1 млрд рублей 
будет профинансировано строитель-
ство дорог. Кроме того, 300 млн рублей 
будет направлено на приобретение по-
мещений для многофункциональных 
центров госуслуг. Напомним, что в 
Челябинске они откроются в каждом 
районе города уже в этом году и будут 
работать по принципу «одно окно». 
Это значительно упростит процедуру 
получения необходимых документов 
по наиболее востребованным направ-
лениям (оформление в собственность 
жилья и земельных участков, получе-
ние разрешений на индивидуальную 
жилую застройку, присвоение и уточ-
нение почтовых адресов, аренда земли 
и так далее).

Дополнительные доходы бюджета 
города будут направлены на социаль-
ную сферу: строительство детских 
садов, поликлиники № 8, ремонт ста-
диона «Центральный», инженерных 
сетей и кровель в образовательных 
учреждениях; 10 млн рублей выдели-
ли на благоустройство парка имени 
О.И. Тищенко в Металлургическом 
районе, еще 10 млн – на ремонт фаса-
дов домов, расположенных по «госте-
вому маршруту» (пр. Ленина), около 
47 млн рублей – на выполнение про-
граммы по сносу ветхого и аварийного 
жилья, 28 млн рублей пошло на город-
скую программу организации питания 
школьников и так далее.

Городские парламентарии утвер-
дили положение о порядке и усло-
виях перевода жилого помещения в 
нежилое и наоборот. Необходимость 
принятия документа связана с отсут-
ствием в Челябинске единого норма-
тивного правового акта, регулирую-
щего этот процесс. Новое положение 
четко определяет права и обязанности 
городских властей по выдаче уведом-
лений и актов комиссии в части пере-
вода жилых помещений в нежилые и 
наоборот.

Депутаты установили тариф на 
услугу муниципального унитарного 
предприятия «Городской экологиче-
ский центр» по вывозу твердых бы-
товых отходов из индивидуального 
жилого фонда. С 1 августа 2011 года 
в частном секторе тариф на вывоз 

ТБО составит 28,01 рубля с человека 
в месяц. Увеличение предлагаемого 
тарифа по сравнению с прошлым го-
дом составит 18,1%.

В свою очередь, необходимо утвер-
дить тариф на услуги предприятия 
«Городской экологический центр» по 
вывозу жидких бытовых отходов для 
жителей многоэтажек, где отсутствует 
централизованная система водоотве-
дения. С 1 августа 2011 года для них 
тариф на вывоз жидких бытовых от-
ходов составит 8,66 рубля за кубиче-
ский метр. Данное решение коснется 
примерно 3,5 тысячи человек и позво-
лит унифицировать подход к оплате 
услуги для горожан, проживающих в 
высотных домах с нецентрализован-
ной и централизованной системой 
водоотведения.

Наряду с решением вопросов та-
рифного регулирования депутаты 
рассмотрели правила использования в 
городе водных объектов общего поль-
зования для личных и бытовых нужд. 
При разработке документа использо-
вался опыт других городов России. 
Документ определяет права и обязан-
ности граждан по использованию во-
дных ресурсов. В частности, в водое-
мы запрещается сбрасывать сточные 
воды, мыть автотранспорт, купаться в 
необорудованных местах и в пределах 
охраняемых и запретных зон водопро-
водных сооружений, создавать свалки 
бытовых отходов на береговой линии, 
сжигать мусор и тому подобное. До-
кумент предусматривает повышение 
ответственности физических и юри-
дических лиц за нарушение данных 
правил.

На обсуждение депутатов вноси-
лись вопросы, касающиеся социаль-
ной сферы. В нашем городе появится 
общественный совет по вопросам се-
мейной и демографической политики. 
Он создается при поддержке Челябин-
ской городской Думы. В его состав 
войдут городские парламентарии, 
специалисты отраслевых управлений 
администрации города, руководители 
вузов. Первым шагом совета станет 
разработка мероприятий, влияющих 
на позитивное демографическое раз-
витие, на поддержку семей, имеющих 
детей, на повышение авторитета се-
мьи. Возглавит работу совета Ста-
нислав Мошаров, глава Челябинска 
(председатель Челябинской городской 
Думы).

Одним из основных направлений 
работы городских властей является 
создание условий для всестороннего 
развития подрастающего поколения. 
Чтобы побудить молодых людей ак-

тивно заниматься общественной дея-
тельностью, выступать с социально 
значимыми инициативами, разрабаты-
вать инновационные проекты в сфе-
ре молодежной политики, депутаты 
впервые учредили специальную пре-
мию для активистов. Она будет еже-
годно присуждаться сорока лауреатам. 
Кандидатами на соискание премии 
могут стать челябинцы в возрасте от 
18 до 30 лет, принимающие активное 
участие в деятельности обществен-
ных молодежных организаций и твор-
ческих коллективов. Лауреатам будут 
вручаться специальные дипломы и 
денежные премии в размере 20 тысяч 
рублей.

На заседании Думы депутаты обсу-
дили вопрос о борьбе с синтетически-
ми наркотиками, распространяемыми 
в нашем городе под видом куритель-
ных смесей. На сегодняшний день это 
одна из наиболее острых проблем. 
Потребителями курительных смесей, 
обработанных опасными для здоровья 
синтетическими средствами, является 
в основном молодежь, что вызывает 
серьезную тревогу. Только за первый 
квартал 2011 года заведено 18 уго-
ловных дел за распространение по-
добного вида наркотиков. Депутаты 
городской Думы обратились к губер-
натору Челябинской области Михаилу 
Юревичу с просьбой поддержать их 
инициативу о запрете синтетических 
веществ JWH-203, JWH-250. 

Развитие городской инфраструк-
туры приводит к появлению на карте 
Челябинска новых названий.

В ближайшее время двум челябин-
ским школам будут присвоены имена 
Героев Советского Союза. Гимназии 
№ 23 присвоят имя легендарного 
летчика-штурмовика, совершившего 
более 116 боевых вылетов, Василия 
Денисовича Луценко. За образцовое 
выполнение заданий он награжден 
двумя орденами Красного Знамени, 
орденом Красной Звезды и звездой 
Героя Советского Союза.

Школа № 58 будет носить имя 
еще одного известного летчика-
штурмовика, Ибрагима Галимовича 
Газизуллина, погибшего в воздушном 
бою в мае 1944 года. За свой послед-
ний подвиг он был удостоен звания 
Героя Советского Союза.

 Новая улица в Центральном райо-
не, от пр. Ленина до транспортного 
кольца возле Шершневского водо-
хранилища, получит название «улица 
Гостевая». Здесь планируется строи-
тельство гостиничного комплекса. 
Напомним, что вокруг наименования 
этой улицы разгорелись споры. Пер-
воначально планировалось назвать ее 
«Просторной», но у депутатов возник 
резонный вопрос: стоит ли давать 
столь громкое название небольшой по 
протяженности улице? Теперь с назва-
нием окончательно определились.

Еще одна магистраль в этом же рай-
оне получит название «ул. Невская», в 
честь победы русских войск над шве-
дами на реке Неве в 1240 году.

Кроме того, в Курчатовском районе 
одну из улиц назовут именем челябин-
ского педагога-новатора, публициста 
и общественного деятеля Максима 
Максимовича Клайна. С такой ини-
циативой выступил коллектив дет-
ской библиотеки № 12. По мнению 
инициаторов обращения, это позволит 
сохранить память об одном из самых 
известных в Челябинске преподавате-
лей немецкого и французского языка.

Помимо этого, в Курчатовском 
районе появятся проспект Новоград-
ский, улица Загородная и новая улица, 
названная в честь классика татарской 
литературы поэта и публициста Габ-
дуллы Тукая (1886–1913).

По материалам сайта:  
chelduma.ru
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Перед уходом на парламентские каникулы депутаты рассмотрели 
ряд вопросов, касающихся городского хозяйства, бюджетной 
сферы и тарифного регулирования, а также муниципальной 
собственности.

Председатель городской Думы С.И. Мошаров, глава администрации 
Челябинска С.В. Давыдов, заместитель председателя Гордумы  
Б.Е. Видгоф.

Ставка  
на молодых
В Южно-Уральском государственном 
университете состоялась встреча секретаря 
Регионального политсовета партии «Единая 
Россия», председателя Законодательного 
Собрания Челябинской области  
Владимира Мякуша с лидерами студенческих 
профсоюзных организаций.

Встреча проходила в рамках работы Общероссийского 
народного фронта. Перед ее началом Владимир Викторович 
познакомился с работами студентов «Фотошколы ЮУрГУ», 
представленными на выставке, посвященной Дню россий-
ской молодежи. Вместе с ним выставку посетили начальник 
управления по внеучебной работе ЮУрГУ, депутат Челя-
бинской городской Думы Андрей Владимирович Шмидт, а 
также проректор вуза по учебной работе Владимир Ивано-
вич Майоров. К слову сказать, буквально на днях кандида-
туру А.В. Шмидта Центральное местное отделение партии 
«Единая Россия» представило в Региональный исполком 
для согласования участия в процедуре народного праймериз 
в качестве кандидата в депутаты Государственной Думы. 

После посещения выставки состоялась встреча со сту-
денческим активом и лидерами профсоюзных организаций 
Челябинской области. Беседа проходила в неформальной 
обстановке на смотровой площадке Южно-Уральского го-
сударственного университета.

Участники мероприятия обсудили основные направления 
деятельности молодежного блока Народной программы, 
озвучили предложения по участию студенческих профсо-
юзных организаций в работе Общероссийского народного 
фронта. Все идеи молодежи в конце дискуссии были пере-
даны лично Владимиру Мякушу. 

По словам секретаря Регионального политсовета пар-
тии «Единая Россия», он с большим удовольствием от-
кликнулся на предложение встретиться с представителями 
студенчества. «У нас есть возможность обсудить проблемы 
молодежной среды, выслушать предложения по решению 
вопросов социально-экономического развития Челябинской 
области», – рассказал Владимир Мякуш. Секретарь Регио-
нального политсовета партии заявил, что у современной 
молодежи есть собственные свежие, а самое главное, ин-
тересные проекты. «Я уверен, что они будут востребованы 
для улучшения жизни в области. Сегодня мы делаем ставку 
на молодые силы. Они вольются во все сферы деятельно-
сти», – подчеркнул Владимир Викторович.

Также в ходе встречи обсуждались вопросы, которые 
сегодня волнуют современную молодежь, в том числе свя-
занные со стипендиями, общежитиями, жильем и льготами 
для студентов и молодых семей, платой за обучение в вузах, 
участием студенческих трудовых отрядов в федеральных 
программах ремонта дорог и дворов.

Депутат городской Думы, начальник управления  
по внеучебной работе ЮУрГУ А.В. Шмидт,  
проректор по учебной работе В.И. Майоров, 
председатель Законодательного Собрания  
Челябинской области В.В. Мякуш,  
руководитель «Фотошколы ЮУрГУ» И.А. Юноцкевич.
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В районной администрации он 
работает уже более 10 лет (из них 
более пяти занимает пост главы), 
и за это время организовал свою 
работу и работу заместителей так, 
чтобы люди, минуя бюрократиче-
ские проволочки, в любой момент 
могли обратиться с насущными 
проблемами, позвонить по теле-
фону или записаться на прием к 
нужному сотруднику. 

А еще Равиль Хамитович сам 
практикует встречи с жителями 
и активом КТОСов, расположен-
ных на территории Центрального 
района, где обсуждаются разные 
вопросы, начиная от проблем 
жилищно-коммунального хозяй-
ства, благоустройства дворов и 
заканчивая вопросами по борьбе с 
нарушителями порядка.

Одна из таких встреч прошла 
буквально на днях в районной ад-
министрации. Беседа проходила в 
формате «круглого стола». Вместе 
с главой в нем принимали участие 
его заместители Галина Андреев-
на Гаврилова и Андрей Юрьевич 
Виноградов, а также актив КТОСа 
«Алое поле» с председателем Сер-
геем Николаевичем Ткачом.

Первый блок вопросов, который 
обсудили участники встречи, ка-
сался работы пивных точек по ули-
це Коммуны, 115 и 135 и Энгель- 
са, 63. Для жителей близлежащих 
домов это настоящая беда и го-
ловная боль. Здесь постоянно со-
бирается подвыпившая молодежь, 
шумит, мусорит, нарушает спо-
койствие. На этот счет глава адми-
нистрации района высказал свою 

позицию и пообещал разобраться с 
проблемой в ближайшее время: «Я 
категорически против размещения 
в жилых домах пивных точек. Их 
там вообще не должно быть. Если 
такие торговые объекты мешают 
жителям, служат местом сборища 
пьяниц, они должны быть немед-
ленно закрыты!» 

Руководитель Центрального 
района Равиль Хамитович Гиба-
дулин полностью поддерживает 
предложение главы администра-
ции Челябинска Сергея Викторо-
вича Давыдова, который выступил 
с инициативой запретить продажу 
алкоголя с 20 часов до 11 утра и 
уменьшить количество торговых 
точек, где его можно приобрести.

Председатель КТОСа «Алое 
поле» Сергей Николаевич Ткач 
основательно подготовился к 
встрече с главой и четко изложил 
перечень проблем, которые волну-
ют сегодня жителей микрорайона. 
Благодаря корректной постановке 
вопросов в ходе беседы было ула-
жено непонимание между жите-
лями и управляющей компанией, 
достигнуты определенные дого-
воренности, разъяснены формы 
работы УК.

– Очень радует, что подобные 
встречи актива КТОСа и руковод-
ства района проводятся не от слу-
чая к случаю, а систематически и 
становятся уже традиционными.  
У меня как у председателя есть 
возможность подготовиться к бе-
седе, обозначить приоритетные 
проблемы, обрисовать главе кар-
тину жизни микрорайона в целом. 
Равиль Хамитович умеет слушать, 
вникать в суть проблем, принимать 
информацию к сведению, опера-
тивно реагировать, – говорит Сер-
гей Николаевич. 

Для главы районной админи-
страции такие встречи служат 
руководством к действию, помога-
ют наметить план действий и, ко-

нечно, приносят большую пользу 
жителям, чьи проблемы решаются 
в оперативном порядке. К слову 
сказать, сразу после встречи за са-
моваром с активом КТОСа «Алое 
поле» Равиль Хамитович сел на 
свое любимое средство передви-
жения – велосипед – и проехал во 
двор одного из домов, откуда по-
ступили тревожные сигналы.

О проблемах местных жителей 
рассказывает старший по дому 
(улица Энтузиастов, 1) Евгений 
Иванович Винник:

– В связи с реконструкцией 
улицы Энтузиастов, в наш двор 
заезжает много машин. При-
чем некоторые водители даже 
не сбавляют хода, на большой 
скорости проносятся под окнами 
домов, не обращая внимания на 
детей, пенсионеров. Здесь и до 
беды недалеко, человек запросто 
может оказаться под колесами. 

Руководство к действию
Глава администрации Центрального района  
Равиль Хамитович Гибадулин из той категории 
руководителей, которые всегда, говоря современным 
языком, находятся «в режиме доступа». 

Я уже обращался в разные ин-
станции, чтобы нам установили 
«лежачих полицейских». Думаю, 
что после общения с главой рай-
онной администрации проблема 
сдвинется с мертвой точки. Еще 
нам необходимо восстановить 
ограждение, которое было сло-
мано во время ремонтных работ.  
В целом в нашем дворе ситуа-
ция более-менее благополучная. 
Много зелени, деревьев, есть 
детская площадка. Весной я по-
садил шесть березок, они хорошо 
принялись и в жаркие дни радуют 
прохладой.

…Встреча с жителями микрорай-
она закончилась, когда часы пока-
зывали девять вечера. Равиль Хами-
тович не следит за временем, если 
дело касается важных вопросов, от 
решения которых зависит комфорт 
и спокойная жизнь челябинцев на 
отдельно взятой территории.

Конструктивный разговор

Полосу подготовили Оксана ХУДЯКОВА и Иван ЗАГРЕБИН

Секреты семейного счастья
страции и руководства управления 
социальной защиты в этот  принима-
ли многодетная семья Витовтовых и 
«золотая пара» Тазетдиновых.

Жизненный девиз Алексея Иго-
ревича и Оксаны Владимировны 
Витовтовых: «Всегда быть счаст-
ливыми!» Они идут по жизни вме-
сте и являются примером для своих 
детей: Дмитрия, Андрея, Евгения, 
Ксении и Юлии. В честь праздника 
ребята получили мягкие игрушки и 
сладкие подарки.

«Любовь и верность» – главный 
секрет супружеского долголетия 
Шафики Абдикадировны и Нурти-
на Гарафутдиновича Тазетдиновых. 
Они дружно и счастливо прожили 
вместе 53 года, и в День любви, се-
мьи и верности также принимали 
поздравления от работников УСЗН 
Центрального района.

8 июля, в День семьи, любви 
и верности, администрация Цен-
трального района приготовила мо-
лодоженам сюрприз. Все молодые 
пары, которые регистрировались в 
отделе ЗАГС Центрального района, 
в торжественной обстановке полу-
чили цветы и подарки. Заместитель 
главы администрации Центрально-
го района Галина Андреевна Гав-
рилова поздравила молодоженов 
и передала добрые и теплые по-
желания от главы администрации 
Центрального района Равиля Ха-
митовича Гибадулина.

Для молодых пар это было очень 
неожиданно и приятно, многие бла-
годарили за внимание, оказанное в 
такой торжественный и празднич-
ный день.

Кроме молодоженов, поздрав-
ления от главы районной админи-

Руководство Центрального рай-
она и местное отделение партии 
«Единая Россия» «взяли на каран-
даш» проблемы садоводов.

В течение июня в администра-
ции Центрального района прошли 
встречи руководителя исполкома 
Центрального местного отделения 
партии «Единая Россия» Юрия Фе-
доровича Мешкова и заместителя 
главы администрации Центрального 
района Галины Андреевны Гаврило-
вой с председателями садовых това-
риществ, расположенных на терри-
тории Центрального района: СНТ 
«Мичуринец» и СНТ «Волна».

Цель встреч – выявление про-
блемных вопросов в функциониро-
вании садоводческих товариществ. 

А таковых, по словам председате-
лей, у них накопилось большое ко-
личество. Так, например, Николай 
Иванович Мельников, который воз-
главляет СНТ «Мичуринец», видит 
решение главной проблемы садо-
водов – перебоев с электроснаб-
жением – в приобретении ваку-
умного выключателя. Эта покупка 
обойдется в полмиллиона рублей. 
Но, по мнению председателя, она 
того стоит: садоводам больше не 
придется сидеть без света по не-
сколько дней, как это случилось, 
например, на майские праздники, 
когда многие пенсионеры приехали 
поработать на свои участки.

Садоводов СНТ «Волна» (пред-
седатель Татьяна Александровна 

Савельева) волнуют другие пробле-
мы. Они просят пересмотреть режим 
работы 51-го маршрута: автобус хо-
дит с большими интервалами. Кроме 
того, в садоводческом товариществе 
требуется замена водовода. Цена во-
проса – полтора миллиона рублей.

Подводя итоги встречи, Галина 
Андреевна Гаврилова пообещала, 
что все существующие проблемы 
садоводов направят на рассмотрение 
руководства Регионального отделе-
ния партии «Единая Россия», где они 
будут проанализированы и намечены 
пути их решения совместно с адми-
нистрацией Центрального района. 
Такой подход вселяет надежду на 
то, что дачники не останутся один 
на один со своими проблемами.

Футбольный позитив
На дворе лето. Мальчишкам раз-

долье – самое время погонять мяч. 
На волне позитива прошел фут-
больный турнир на кубок Челябин-
ского Центрального местного отде-
ления партии «Единая Россия». 

Состязания, организованные по 
инициативе и при поддержке депу-
татов Челябинской городской Думы, 
членов политсовета Центрального 
МО Александра Александровича 
Мотовилова, Александра Евгенье-
вича Вышегородцева и секретаря 
политсовета, депутата Законодатель-
ного Собрания Челябинской области 
Александра Леонидовича Шестако-
ва, проходили несколько дней.

Турнир – традиционное ежегод-
ное мероприятие. Аналогичные 
соревнования проводятся в Цен-
тральном районе под эгидой пар-
тии «Единая Россия» по хоккею, 

настольному теннису и другим 
видам спорта.

Центральное местное отделение 
партии «Единая Россия» уделяет 
много внимания вопросам разви-
тия детского и юношеского спор-
та, образования, отдыха и досуга 
молодого поколения.

В футбольном турнире участвова-
ли команды КТОСов Центрального 
района Челябинска: «Победа», «То-
полиная аллея», «Гарант», «Калибр», 
«Миасский», «Шершни». Юным 
футболистам – по 13–16 лет.

Соревнования идут несколько 
дней. Команды всех КТОСов со-
ревнуются друг с другом. В финале 
победителям вручаются призы от 
Центрального местного отделения 
партии «Единая Россия». Кроме 

того, все участники получают фут-
болки с символикой партии «Еди-
ная Россия». Непосредственным 
местом проведения турнира стала 
футбольная площадка во дворе 
одного из домов Центрального 
района по улице Сони Кривой, 28.

Все организационные вопро-
сы, в том числе сбор участников, 
спортинвентарь и другие, взял 
на себя исполком Центрального 
местного отделения партии «Еди-
ная Россия». 

В роли судей выступили студен-
ты факультета физической культу-
ры и спорта ЮУрГУ.

Организаторы соревнований 
выразили надежду, что подобные 
мероприятия станут общегород-
скими.

Глава администрации обсуждает насущные проблемы с жителями 
микрорайона «Алое поле».

Г.А. Гаврилова поздравляет молодожёнов.

В разговоре принимает участие фронтовик  
Федор Александрович Смыченко.
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(Окончание. Начало на 1-й стр.)
Владимир Путин подчеркнул: власти уральских 

регионов должны использовать конкурентные преи-
мущества своих территорий. В первую очередь, объ-
яснил он, необходимо сосредоточиться на нескольких 
направлениях, в числе которых – модернизация со-
циальной сферы. Премьер отметил, что с 2009 года 
на Урале фиксируется естественный прирост насе-
ления. Такую же динамику следует поддерживать и 
в будущем. 

Помимо этого, нужно расширять экономическую 
базу УрФО за счет инноваций и развития малого и 
среднего бизнеса и туризма. «Потенциал огромный 
и недооцененный. Нужно создавать кадры, развивать 
инфраструктуру», – считает Владимир Путин. Важ-
ную роль в этом вопросе должно сыграть Агентство 

Челябинская область —  
регион развития

стратегических инициатив. «Нам пришло уже около  
800 перспективных и интересных проектов. Есть очень 
достойные и интересные идеи по развитию всех сфер 
жизни. Кстати, большинство из них созданы на Урале. 
Не удивительно, что первая структура Агентства будет 
организована здесь», – рассказал лидер партии «Единая 
Россия». 

Безусловно, продолжил Владимир Путин, Урал не 
зря считается промышленной столицей России. На се-
годняшний день, по его словам, многим предприятиям 
необходима модернизация производства. «На Урале в 
самых больших масштабах представлены предприятия 
топливно-энергетического комплекса, металлургии и 
оборонной промышленности. Следует их развивать 
в усиленном ритме в будущем», – заявил премьер-
министр России. 

По словам лидера челябинских единороссов, важ-
нейшее внутрипартийное событие УрФО объеди-
нило вокруг себя все крупнейшие общественные 
силы.

«На сегодняшний день мы видим, как с реализа-
цией идеи нашего лидера Владимира Путина о соз-
дании Общероссийского народного фронта в корне 
меняется подход к обсуждению путей модерниза-
ции всех сфер жизни на Урале. Открытый диалог 
партии, представителей власти и общественных 
сил мы могли наблюдать на состоявшейся Межре-
гиональной конференции. Если раньше это было 
исключительно внутрипартийное мероприятие, 
то сейчас к нему подключились все желающие», –  
подчеркнул Александр Мотовилов.

В подтверждение своих слов он привел коли-
чественную статистику участников конференции. 
Так, доли присутствующих членов Партии и пред-
ставителей общественных организаций были рав-
ны. «Это является прямым доказательством того, 
что «Единая Россия» открыта для диалога со все-
ми, кто нацелен на развитие нашего государства. 
Именно для этого создавался Народный фронт и 
для этого мы сегодня принимаем любые предло-
жения и идеи граждан, носящие конструктивный 
характер», – отметил он.

Комментируя обсуждаемые на конференции 
социально-экономические проекты, Александр Мо-
товилов заявил, что они без преувеличения являют-
ся прорывными. Это доказывает опыт предыдущих 
межрегиональных встреч, на которых подобные 
проекты получали поддержку и начало своей реа-
лизации. «Владимиру Путину представили идеи, ко-
торые через несколько лет, без сомнения, скажутся 
на социально-экономическом состоянии регионов 
Урала. Это проекты в сельском хозяйстве, энер-
гетике, экономике. Лидер партии высоко отметил 
проекты Челябинской области. Он подтвердил, что 
наш регион может стать местом высококачествен-
ной туристической инфраструктуры», – заявил ру-
ководитель РИК.

В целом, считает Александр Мотовилов, Вла-
димир Путин обозначил приоритетные задачи для 
развития Урала. «В его словах прозвучала уверен-

Фронт – это надолго
По данным на середину июня, порядка 500 обще-

ственных организаций изъявили желание вступить в 
«Общероссийский народный фронт».

Во всех регионах созданы координационные советы 
фронта для подготовки к выборам, в частности для 
создания народной программы. 

Доверенные лица ОНФ будут ездить по регионам, 
встречаться с людьми, узнавать о проблемах, с тем 
чтобы приготовить предложения для предвыборной 
программы. В рамках координационного совета на-
чинают работать дискуссионные площадки. 

«Те, кто сегодня приходит во фронт – это в том чис-
ле будущий резерв Партии. Если человек захочет себя 
реализовать, у него будет такая возможность, – гово-
рит руководитель штаба ОНФ, вице-премьер Вячеслав 
Володин. – Говоря о перспективах, хочу подчеркнуть, 
что фронт – это не только на выборы, фронт – это 
надолго». 

Вице-премьер отметил, что к ОНФ могут присое-
диняться не только общественные организации, но и 
трудовые коллективы, а также граждане. 

По его словам, проект федерального бюджета на 
2012–2014 годы начнет обсуждаться с участием обще-
ственных организаций Народного фронта. Вячеслав 
Володин высказал пожелание, чтобы такая же работа 
проводилась на региональном и местном уровнях. 

Кроме того, руководитель штаба ОНФ подчеркнул, 
что главная задача ОНФ на осень – проведение прай-
мериз, отбора кандидатов для участия в федеральных, 
региональных и местных выборах. 

По словам Вячеслава Володина, в них смогут уча-
ствовать не только представители общественных 
организаций и трудовых коллективов, но и самовы-
движенцы. 

«На праймериз будут предлагаться кандидатуры 
от каждой общественной организации, вступившей в 
ряды Народного фронта, от трудовых коллективов, мо-
гут быть самовыдвижения», – отметил руководитель 
штаба ОНФ. Он подчеркнул, что праймериз будут про-
ходить на равных между «Единой Россией» и участ-
никами «Народного фронта». Володин напомнил, что 
в текущем году пройдут выборы не только в Государ-
ственную Думу, но и в региональные законодательные 
собрания порядка 30 субъектов РФ, поэтому шансы 
стать депутатами будут у многих представителей «На-
родного фронта». 

В частности, предполагается, что в список кандида-
тов в депутаты Госдумы от «Единой России»  войдут 
600 человек, из них 150 – беспартийные участники 
ОНФ. 

http://chelyabinsk.er.ru

ность, что уральцы не подведут и еще раз под-
твердят высокое звание настоящих тружеников, 
тех, кто во все времена был опорой державы», – 
заключил он. 

Приоритетные задачи
Руководитель Регионального исполкома Александр Мотовилов подвел итоги 
Межрегиональной конференции «Развитие Урала 2011–2012 гг.», которая прошла  
в Екатеринбурге в конце июня.

Андрей Владимирович Шмидт,  
депутат Челябинской городской Думы:

– С гордостью могу сказать, что Челябин-
ская область вошла в тройку лидеров по реа-
лизуемым инновационным экономическим 
проектам. Наша делегация, состоявшая из 
120 человек, приняла участие в работе различ-
ных секций. Большой интерес вызвал доклад 
Александра Федорова о новой философии 
труда – «белой металлургии» цеха «Высо- 
та 239», о реализованных здесь революцион-
ных решениях по организации производствен-
ного процесса, формированию рабочего про-
странства, принципах и подходах к кадровой 
политике. 

Руководитель ООО «Группа компаний 
МКС» Максим Загорнов, выпускник Южно-
Уральского государственного университета, 
представил инновационный проект по разви-
тию малой энергетики, в котором шла речь о 
теплоэлектростанции ЮУрГУ как наиболее эф-
фективном и сложном для внедрения объекте. 

Ирина Редих, генеральный директор  
ОАО «Золотой пляж», рассказала о развитии 
парка спорта и туризма «Солнечная долина» 
как наиболее привлекательного объекта для 
вложения инвестиций, в том числе иностран-
ных. В настоящий момент этим проектом за-
нимается итальянский архитектор Альберто 
Франчини, который планирует привлечь к ра-
боте студентов архитектурно-строительного 
факультета ЮУрГУ.

По результатам голосования участников 
конференции за лучший проект победила Челя-
бинская область, набрав 43 балла. Такой высо-
кий результат говорит о том, что Южный Урал 
выглядит более чем достойно на фоне других 
регионов.

Он выступил с докладом «Развитие инженерного 
образования на базе национального исследовательско-
го Южно-Уральского государственного университета», 
в котором акцентировал внимание на основных этапах 
развития вуза и подготовке инженерных кадров, соот-
ветствующей мировому уровню. 

– Получив статус национального исследовательско-
го университета, мы разработали четкую программу 
исследований в области энергосбережения, металлур-
гии, машиностроения, информационных технологий 
и подготовки инженеров XXI века, – рассказывает 
Александр Леонидович.

По мнению ректора, инженер должен обладать 
глубокими фундаментальными знаниями, владеть 
современными информационными технологиями, 
знать иностранные языки, иметь широкий кругозор. 
Инженерное образование должно быть практически 
направленным, и главное здесь – тесная связь с ра-
ботодателем. 

Одним из важных звеньев в подготовке инжене-
ра XXI века в Южно-Уральском государственном 
университете считают всемерное использование су-
перкомпьютерных технологий. В прошлом году, в 
соответствии с программой развития, создан супер-
компьютерный центр мирового уровня. В рамках кон-
курса TOP-500, проходившего в июне на всемирной 
выставке в Гамбурге, суперкомпьютер ЮУрГУ вошел 
в первую сотню самых мощных суперкомпьютеров 
мира, заняв 87-ю позицию. 

С нескрываемой гордостью ректор подробно опи-
сывает достоинства суперкомпьютера ЮУрГУ: «Если 
сравнить один из узлов суперкомпьютера ЮУрГУ и 
японского суперкомпьютера Fujitsu (1-я позиция в 
рейтинге), то выясняется, что узел японской машины 
в два с половиной раза больше. Кроме того, японцы 
не смогли пока обеспечить полностью водяное охлаж-
дение рабочей зоны – у них водой охлаждается только 
процессор. В нашей же машине – полностью водяное 
охлаждение, что обеспечивает низкие энергозатраты 
на эксплуатацию и немаловажно для увеличения про-
изводительности».  

В подтверждение слов А.Л. Шестакова приведем 
еще такие цифры и факты: в настоящее время на су-
перкомпьютере решается около 250 задач. Половина из 
них – инженерные. Например, моделирование сверх-
легких тканевых бронежилетов. Результаты исследо-
ваний использованы в конструкции бронежилетов, вы-
пускаемых московской фирмой «ФОРТ Технология». 
Их покупают Германия, Франция, Израиль и другие 
страны.

Экспозиция ЮУрГУ на всемирной выставке стала 
одной из лучших именно потому, что наши специали-
сты представили большое число разнообразных ин-
женерных приложений. Сегодня на факультете вычис-
лительной математики и информатики разработаны 
4 магистерские программы по суперкомпьютерным 
технологиям. На всех технических факультетах в ма-
гистерские программы вводятся специальные курсы 
суперкомпьютерного моделирования. Это, безуслов-
но, позволит выпускникам университета быть конку-
рентоспособными и выполнять разработки мирового 
уровня.

Особое внимание в своем выступлении Александр 
Леонидович Шестаков уделил сотрудничеству с кор-
порацией «Эмерсон» – вторым по масштабам электро-
техническим концерном мира:

– В Челябинске корпорацией «Эмерсон» совместно 
с ЮУрГУ создан глобальный инженерный центр, аб-
солютное большинство сотрудников которого – наши 
выпускники. Корпорация активно использует возмож-
ности суперкомпьютера. В решении многих задач при-
нимают участие студенты и аспиранты университета, 
которые ориентированы на работу в корпорации.

Начиная с 2004 года «Эмерсон» заказала в ЮУрГУ 
проведение 18 научно-исследовательских работ. По 
их результатам сделано 50 публикаций в центральной 
печати, подготовлено 5 кандидатов наук. Но главное – 
мотивация профессорско-преподавательского состава 

к серьезной долговременной работе по данному на-
правлению и повышению квалификации. С 1 сентября 
мы переходим на новые учебные планы. С «Эмерсон» 
проведено их обсуждение. В результате учебные пла-
ны, безусловно, соответствуют мировому уровню. На 
их основе университет готовит собственный образо-
вательный стандарт, – делится ближайшими планами 
ректор.

Корпорация «Эмерсон» ежегодно выделяет средства 
на молодежные научные гранты студентам и аспиран-
там, мотивируя на работу по определенной тематике, 
написание соответствующих дипломных работ, обе-
спечивает практику на предприятиях Челябинска. 
Это пример эффективного взаимодействия бизнеса и 
университета.

Выпускники в инженерном центре разрабатывают 
самую передовую технику, которая производится на 
заводах России, Китая и Бразилии.

– Фактически мы имеем здесь маленькое «Сколко-
во», на создание которого не затрачено ни рубля бюд-
жетных средств, – говорит Александр Леонидович. –  
Здесь успешно инвестируют в интеллектуальный по-
тенциал. Более того, корпорация планирует в ближай-
шее время построить в Челябинске завод по производ-
ству средств автоматизации. Это результат научной и 
образовательной деятельности университета, способ-
ного готовить инженеров мирового уровня. 

Развитие инженерного образования, создание цен-
тров мирового уровня обходится недешево. Все проек-
ты университета, поддерживаемые бюджетом, требуют 
дополнительного внебюджетного софинансирования, 
осуществить которое под силу только крупному уни-
верситету. В настоящее время ЮУрГУ из внебюджет-
ных источников осуществляет софинансирование мно-
гих федеральных проектов, в том числе и программ 
национального исследовательского университета. Но 
вуз еще должен заплатить налоги в размере 85 млн 
рублей(!) на средства, выделяемые на развитие уни-
верситета как национального исследовательского.

– Парадоксальность ситуации даже не в том, что 
университет платит налог на федеральную субсидию, 
а в том, что вузы, не относящиеся к национальным 
исследовательским, от этих налогов освобождены! – 
справедливо возмущается ректор ЮУрГУ.

Сегодня университет готов выпускать высококва-
лифицированных инженеров в значительно большем 
количестве, если бы не острая нехватка общежитий. 
Этот вопрос требует скорейшего решения.

– На основе опыта подготовки высококвалифици-
рованных инженеров вузом разработана региональная 
программа развития инженерного образования. Она 
будет обсуждаться на областном уровне. Её внедрение 
решит проблему подготовки высококвалифицирован-
ных инженерных кадров для модернизации экономики 
региона, – подытоживает выступление А.Л. Шеста-
ков.

…На второй день работы конференции к обсуж-
дению вопросов в режиме онлайн присоединился 
председатель правительства Российской Федерации 
Владимир Владимирович Путин. Говоря о приори-
тетных проектах партии «Единая Россия» в УрФО, 
он отметил: «…очень важно, чтобы развитие граж-
данской и оборонной промышленности получило 
серьёзную кадровую и научную подпитку. Именно 
поэтому мы будем уделять особое внимание поддерж-
ке научно-образовательного сообщества и ведущих 
вузов, в число которых входят Уральский федераль-
ный университет, а также Южно-Уральский государ-
ственный университет, победивший в конкурсе при 
отборе программ национальных исследовательских 
университетов».

Высокая оценка деятельности вуза участниками 
Седьмой Межрегиональной конференции партии 
«Единая Россия» и председателем правительства Рос-
сийской Федерации послужит очередным стимулом 
для дальнейшего развития Южно-Уральского государ-
ственного университета.

Оксана ХУДЯКОВА

Голосуй за наших!
Региональный координационный совет Общерос-

сийского народного фронта утвердил список кандида-
тов предварительного народного голосования, который 
объединил представителей общественных организа-
ций и членов партии «Единая Россия». Праймериз 
стартуют 20 июля.

В числе кандидатов – члены местного отделения 
партии «Единая Россия»: Ирина Анфалова, Вадим Бе-
лоусов, Александр Берестов, Галина Гаврилова, Руслан 
Гаттаров, Александр Мотовилов, Андрей Шмидт.

По словам секретаря политсовета Челябинского 
регионального отделения партии «Единая Россия» 
Владимира Мякуша, формирование списка прошло 
на равных началах при соблюдении всех норм. «Этот 
список мы отправляем в Федеральный координаци-
онный совет. После согласования до 21 июля список 
возвращается к нам, и мы с этого дня организовыва-
ем народные праймериз», – заявил Владимир Викто-
рович. Он обратил внимание, что праймериз станут 
действительно народными и впервые выйдут за рамки 
внутрипартийных мероприятий.

Ранее на встрече с представителями общественных 
организаций и жителями Псковской области, которая 
состоялась 23 мая в Пскове, лидер партии «Единая Рос-
сия» Владимир Путин сказал: «Мне бы очень хотелось, 
чтобы и сама «Единая Россия» ожила за счёт новых идей, 
новых людей, новых лиц. И чтобы многочисленные ор-
ганизации получили бы возможность через инструменты 
«Единой России» не только заявить о себе, продвинуть 
какие-то свои идеи, но и продвинуть своих людей, пред-
ставителей этих идей, в муниципальные, региональные 
и федеральные органы власти и управления».

На высшем уровне
В работе Седьмой Межрегиональной конференции партии «Единая Россия» принял участие 
ректор Южно-Уральского государственного университета, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области, секретарь политсовета Центрального местного отделения 
партии «Единая Россия» Александр Леонидович Шестаков. 

Руководитель исполкома ЧРО партии «Единая Россия» Александр Мотовилов,  
секретарь политсовета Регионального отделения Владимир Мякуш.

Глава региона Михаил Юревич, министр экономического развития Челябинской области  
Елена Мурзина, председатель Законодательного Собрания Челябинской области  
Владимир Мякуш.

Генеральный директор агрохолдинга «Уралбройлер» Евгений Наруков и глава региона Михаил Юревич.
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Для детей из летних лагерей, организо-
ванных при школах №№ 18 и 52 Тракто-
розаводского района (КТОС № 4, предсе-
датель Наталья Васильевна Быковских), 
руководство пятой пожарной части ГУ 
«3 ОФПС по Челябинской области» при 
активном участии Нины Иосифовны Гон-
чаренко, председателя Тракторозаводско-
го первичного отделения ЧООО ВДПО, 
провело веселый детский праздник.

Перед началом игровой программы 
Нина Иосифовна рассказала ребятам о 
ситуации с пожарами в нашем городе, 
привела грустные данные статистики за 
последние пять месяцев и познакомила 
гостей с правилами поведения в экстре-
мальных ситуациях. Потом школьники 
посмотрели интересный и поучительный 
мультфильм «Спасик и его друзья». По-
сле этого началось самое интересное! 
Дети с большим удовольствием прини-
мали участие в викторине, отгадывали 
загадки, собирали мозаику. Самые актив-
ные награждались призами: блокнотами, 
фломастерами, брелоками, шоколадками 
и чупа-чупсами. За помощь в их приоб-
ретении руководство КТОСа и пожарной 
части благодарит депутата Законодатель-

ного Собрания Челябинской области, се-
кретаря политсовета Центрального мест-
ного отделения партии «Единая Россия» 
Александра Леонидовича Шестакова, а 
также генерального директора ЗАО НПП 
«Палитра» Рубека Гарегиновича Арояна. 
Когда викторина закончилась, все друж-
ной гурьбой отправились смотреть по-
жарную технику. Командир отделения 
прапорщик внутренней службы Алексей 
Рогачев рассказал ребятам об устройстве 
пожарной машины и, ко всеобщему вос-
торгу, разрешил залезть в кабину и даже 
подняться наверх. Замечательно, когда 
летние каникулы дети проводят весело, 
интересно и при этом получают полезную 
важную информацию.

Не остались без внимания и маленькие 
жители КТОСа № 5 (председатель Раиса 
Александровна Харисова). Для них был 
организован праздник двора, с интерес-
ной игровой программой: конкурсами, 
викторинами, розыгрышами. По тради-
ции призы для участников предоставил 
депутат Законодательного Собрания Че-
лябинской области Александр Леонидо-
вич Шестаков.

Оксана ХУДЯКОВА

В этом году 60 медалистов из Централь-
ного, Тракторозаводского и Курчатовско-
го районов получили благодарственные 
письма и памятные подарки от депутата 
Законодательного Собрания Челябинской 
области, ректора ЮУрГУ Александра Лео-
нидовича Шестакова. Их в торжественной 
обстановке вручали Андрей Владимиро-
вич Шмидт, депутат Челябинской город-
ской Думы, начальник управления по 
внеучебной работе ЮУрГУ, и Сергей Ни-
колаевич Ткач, заместитель председателя 
общественного совета ГУ МВД России по 
Челябинской области. Последний в при-
ветственном слове отметил, что сам явля-
ется бывшим выпускником Челябинского 
политехнического института, и пригласил 
молодых людей после окончания вуза по-
полнить ряды сотрудников правоохрани-
тельных органов. 

К слову сказать, в этом году в универ-
ситете появился новый факультет – права 
и управления, отдельным направлением 
которого станет профессиональная под-
готовка действующих сотрудников право-
охранительных органов.

Виновников торжества поздравила 
декан факультета предвузовской подго-
товки, директор физико-математической 
школы ЮУрГУ Юлия Олеговна Болоти-
на. Поддержать медалистов и разделить 
их радость пришли родители, учителя и 
директора школ.

Выпускникам рассказали о возможно-
стях и перспективах, которые открывает 
перед ними Южно-Уральский государ-
ственный университет, о широком спектре 

специальностей и направлениях подготов-
ки, о внеучебной работе и организации 
студенческого досуга.

Андрей Владимирович Шмидт отметил, 
что студенты ЮУрГУ живут насыщенной 
жизнью, в вузе созданы все условия для 
всестороннего развития личности, про-
водится масса интересных мероприятий, 
конкурсов, работают всевозможные клу-
бы, кружки, секции, где каждый сможет 
найти себе занятие по душе.

Татьяна Юрьевна Селиванова, 
начальник отдела управления  
образования Тракторозаводского 
района администрации Челябинска:

– В этом году у нас в районе 18 меда-
листов: 10 обладателей золотых медалей 
и 8 – серебряных. Хочу отметить, что с 
каждым годом уровень знаний школьни-
ков, их подготовки растет, Единый гос-
экзамен ребята сдают на более высокие 
баллы. Многие выбирают физику, а это 
значит, что планируют поступать на тех-
ническую специальность. Конечно, такой 
выбор радует, поскольку сегодня ощу-
щается огромная нехватка специалистов 
с техническим образованием, хороших 
инженеров. Престиж этих профессий не-
обходимо возвращать. Южно-Уральский 
государственный университет всегда сла-
вился качественной подготовкой техниче-
ских кадров, и, думаю, среди сегодняшних 
медалистов много потенциальных студен-
тов этого вуза. 

Анастасия СИМОНЕНКО, 
Оксана ХУДЯКОВА

Приём медалистов

Отдых с пользой

У Южно-Уральского государственного университета много добрых 
традиций. Одна из них – чествование лучших выпускников 
челябинских городских школ.

В эти дни с самого утра в пятой пожарной части царило необычное 
оживление, слышались звонкие детские голоса: ребята, стараясь 
перекричать друг друга, наперебой отгадывали загадки о правилах 
пожарной безопасности. 

В рамках фестивальной программы 
было представлено три проекта: «Дефи-
ле слабовидящих женщин и мужчин», 
вокальный конкурс «Две звезды» (дуэт 
незрячих исполнителей и студентов Ака-
демии культуры и искусства), а также дет-
ское дефиле.

По словам председателя Челябинской 
МО ВОС Надежды Николаевны Топуно-
вой, фестиваль, стартовавший в прошлом 
году, прошел с большим размахом и при-
влек много новых творческих личностей:

– Даже мужчины изъявили желание уча-
ствовать в дефиле. И у них это здорово по-
лучилось! Например, Дмитрий Сурков за-
нял второе место, уступив Тамаре Эрлер.

Данное реабилитационное мероприя-
тие проводится за счет муниципального 
гранта, его сумма – около 346 тысяч ру-

блей. Основные расходы оплачены из этих 
денег. 

«Но помощь и поддержка, которую 
оказывают слабовидящим людям наши 
друзья и постоянные спонсоры, не менее 
значима. Например, великолепные цветоч-
ные букеты от депутата Законодательного 
Собрания Челябинской области, секретаря 
Центрального МО партии «Единая Рос-
сия» Александра Леонидовича Шестакова 
всегда поднимают настроение участникам 
своей красотой и благоуханием», – гово-
рит Надежда Николаевна. 

Несколько месяцев с незрячими кон-
курсантами работали сотрудники имидж-
клуба «Светлана», учили их красиво дви-
гаться и петь, стилисты и визажисты сало-
на «Галерея причесок Ирины Касаткиной» 
позаботились о внешнем виде дам. 

В конкурсе «Две звезды» лидировали 
Татьяна Савицкая, председатель Челя-
бинской областной организации ВОС, и 
Ксения Кулешова, студентка Академии 
культуры и искусства.

Подобные мероприятия помогают лю-
дям с ограниченными физическими воз-
можностями стать более уверенными в 
себе, но, к сожалению, не решают всех 
проблем. Как считает Надежда Николаев-
на Топунова, главная из них – доступность 
городской среды:

– К сожалению, местные власти уделяют 
мало внимания этой проблеме. Городские 
улицы, социальные объекты не снабжены 
специальным оборудованием, знаками, не 
хватает звуковых светофоров, пандусов. 
Иногда хочется, чтобы наши чиновники, 
которые с высоких трибун рапортуют о до-
ступности среды для инвалидов, хотя бы раз 
закрыли глаза и прошлись по маршрутам, 
которыми ежедневно ходят незрячие люди.

Хочется верить, что ситуация изменится 
к лучшему, городские власти отреагируют 
на проблемы, о которых говорит председа-
тель общества слепых, и сделают свой шаг 
навстречу мечте челябинских инвалидов 
по зрению.

Оксана ХУДЯКОВА

«Навстречу мечте»
Так назывался фестиваль, организованный администрацией 
Челябинска, областной и городской организациями ВОС, который 
прошел во Дворце пионеров и школьников имени Н.К. Крупской.

Начальник Управления по внеучебной работе ЮУрГУ А.В. Шмидт  
на вручении благодарственных писем выпускникам челябинских школ.

Победительница конкурса  
Татьяна Савицкая.

Летнее настроениеЛетнее настроение
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Кто бы мог подумать, что спустя 
годы этот мальчишка с неуемной 
энергией, хулиган и драчун станет 
успешным бизнесменом, порядоч-
ным семьянином и даже возглавит 
первичное отделение партии «Еди-
ная Россия»?

Илья с благодарностью отзы-
вается о своем преподавателе и 
декане, который не отчислил его 
за нарушение порядка, а помог на-
править энергию в нужное русло, 
посоветовав молодому человеку 
записаться в хоккейный клуб «По-
литехник». Парень с ранних лет 
занимался спортом, поэтому с удо-
вольствием стал играть в хоккей. 

Учеба давалась ему легко. Илья 
посещал все лекции и успешно 
сдавал экзамены и зачеты. У дека-
на факультета замечаний и нарека-
ний к студенту Исайчуку больше 
не было: он видел, что молодой 
человек исправился, стремится к 
знаниям, активно участвует в сту-
денческих мероприятиях.

Начиная со второго курса, Илья 
начал подрабатывать в строитель-
ной компании. Получив диплом 
в 2003 году, устроился туда стар-
шим менеджером. А в 2006-м от-
крыл свою фирму, учредителем и 
директором которой является и по 
сей день.

В повестку дня были включены 
такие вопросы, как итоги работы 
политсовета за текущий месяц 
(докладчик Ю.Ф. Мешков, руко-
водитель исполкома Центрального 
МО), итоги работы XIX Отчетно-
выборной конференции ЧРО пар-
тии «Единая Россия» (докладчик 
А.В. Шмидт, депутат Челябинской 
Гордумы), план мероприятий по 
реализации программных докумен-
тов руководящих органов партии на 
территории Центрального района, 
основные этапы реализации пар-
тийного проекта «Стратегия-2020» 
(докладчик Г.А. Гаврилова, заме-
ститель главы администрации Цен-
трального района). 

На заседании политсовета 
утверждено решение общего со-
брания членов партии о создании 
первичного отделения «Инициатив-
ное», а также намечен план работы 
местного отделения на июль.

Несмотря на сезон отпусков, 
Центральное МО продолжает вести 

отчет Ю.Ф. Мешкова за июнь, в ко-
тором руководитель исполкома рас-
сказал о большом объеме работы, 
проделанном за текущий месяц, от-
метил активность депутатов 35-го 
и 37-го округов (А.А. Мотовилов, 
А.В. Шмидт), где были организо-
ваны встречи с жителями. Также 
Юрий Федорович поблагодарил 
коллег из первичных отделений 
«Коммерческое» и «Содружество», 
которые оказали помощь в приоб-
ретении подарков для выпускников 
подшефного детского дома № 2. 

В 2009 году Илья Андреевич 
Исайчук вступил в ряды партии 
«Единая Россия» и создал первич-
ное отделение «Строительное» в 
составе Центрального местного 
отделения, которое возглавляет 
депутат Законодательного Собра-
ния Челябинской области ректор 
Южно-Уральского государственно-
го университета Александр Леони-
дович Шестаков. 

За это время «первичка» Исай-
чука заняла прочные позиции ли-
дера. Отделение «Строительное» –  
активный участник всех партий-
ных мероприятий, проводимых в 
Центральном районе, постоянный 
спонсор детских праздников, спор-
тивных соревнований, ветеранских 
встреч. 

Мало кто знает, что в прошлом 
году Илья Андреевич Исайчук 
организовал во Дворце спорта 
«Юность» благотворительный кон-
церт с участием звезд российской 
эстрады: групп «Мираж», «Комби-
нация», Кая Метова, Александра 
Айвазова. Со многими из этих по-
пулярных исполнителей бизнесмен 
знаком лично, поэтому они отклик-
нулись на приглашение приятеля 
и провели несколько концертов в 
Челябинске, средства от которых 
направлены на лечение девочки, 
больной ДЦП. 

Копилка добрых дел первичного 
отделения «Строительное» посто-
янно пополняется. Детскому клубу 
«Родничок» единороссы подарили 
музыкальный центр с караоке. 
Золотые медалисты Центрально-
го района получили подарочные 
издания книг научно-популярной 
тематики, а выпускники детского 
дома № 2 были рады полезным по-
даркам – электрическим чайникам, 
которые всегда пригодятся в хозяй-
стве. Для участников соревнова-
ний в спортивной школе для детей 
с ограниченными физическими 
возможностями первичное отде-

Полосу подготовила  
Оксана ХУДЯКОВА
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Центральное местное отделение партии «Единая Россия» 
всегда было в числе лидеров по эффективности работы  
и активной жизненной позиции как руководства 
политсовета, так и рядовых членов партии.  
И даже очередное заседание политсовета Центральное 
МО провело в городе первым, раньше других местных 
отделений, за несколько дней до регионального партийного 
форума УрФО, который состоялся 29–30 июня  
в Екатеринбурге.

«Исайчук на месте?  
Можно начинать!»
С этих слов Александра Леонидовича Шестакова, 
преподавателя метрологии, декана приборостроительного 
факультета ЮУрГУ десять лет назад начинались лекции  
в студенческой аудитории, где занималась группа,  
в которой учился Илья Исайчук. Такое внимание декана 
к персоне первокурсника объяснялось задиристым 
характером и горячим нравом студента, который за три 
месяца учебного года умудрился дважды устроить драку: 
в библиотеке и в общежитии ЮУрГУ.

ление «Строительное» приобрело 
сладкие призы, для команды юных 
хоккеистов из поселка Сосновка – 
канадские хоккейные клюшки. Не-
давно у жителей КТОСа «Южный» 
во дворе появился теннисный стол, 
и в этом тоже заслуга единороссов 
Центрального местного отделе-
ния. В прошлом году на средства 
п/о «Строительное» изготовлена 
и установлена мемориальная до-
ска известному челябинскому 
педагогу, заслуженному учителю  
Р.А. Мавлютовой. К юбилею 147-й  
школы бывший ее ученик и вы-
пускник Илья Исайчук сделал 
шикарный подарок – полностью 
оборудовал компьютерный класс 
современной техникой.

Среди членов первичного отде-
ления много выпускников ЮУрГУ;  
в большинстве своем это молодые 
люди в возрасте до 35 лет. Лидер 
«Строительного» отметил наи-
более активных коллег и назвал 
их имена. Это Евгений Шлыч-
ков, Владимир Гольдфарб, Павел 
Курочкин, Павел Зюзин, Мария 
Гугнина, Геннадий Кулыгин, Ев-
гений Шелегов, Алексей Царихин. 
По словам секретаря первичного 
отделения, молодые единороссы 
полны энтузиазма, энергии, здоро-
вых амбиций, желания постоянно 
расти, добиваться поставленных 
целей и идти вперед. А еще у ре-

бят есть огромное желание уча-
ствовать в политической и обще-
ственной жизни страны, сделать 
ее сильной, богатой и процветаю-
щей. 

…В самом начале нашей встре-
чи я спросила у Ильи: зачем он ре-
шил вступить в партию? На этот 
вопрос молодой человек дал внят-
ный и вполне конкретный ответ: 
«Это было сознательное решение. 
Надоели философские рассужде-
ния о том, как сделать жизнь луч-
ше. В один прекрасный момент я 
понял, что для того чтобы что-то 
изменить в собственной жизни, в 
стране, нужно действовать, а не 
устраивать кухонные посиделки с 
бесконечными разговорами о не-
состоятельности власти, критикой 
правительства, партий. Да, я до-
стиг определенных успехов в биз-
несе, у меня есть финансовая ста-
бильность, могу помогать людям. 
Но делать это лучше не от случая 
к случаю, а системно, целенаправ-
ленно, в рамках конкретных пар-
тийных проектов, которые сегодня 
реализует «Единая Россия».

Что ж, нам остается только по-
желать Илье и его коллегам удачи в 
бизнесе, партийной деятельности и, 
конечно же, в личной жизни. Пусть 
все у них будет хорошо! А по дру-
гому и быть не может: ведь Исайчук 
на месте. Можно начинать!

активную деятельность, принимать 
участие во всех партийных меро-
приятиях. Об этом свидетельствует 

В начале месяца в Центральном 
районе при участии Центрального 
местного отделения прошло мно-
го детских праздников. Хорошим 
подарком для юных спортсменов, 
жителей КТОСа «Южный», стал 
теннисный стол от депутата ЗСО, 
секретаря политсовета Централь-
ного МО А. Л. Шестакова и пер-
вичного отделения «Строительное» 
(секретарь И.А. Исайчук).

Не остались без внимания еди-
нороссов социальные и медицин-
ские работники, которые в июне 
отмечали свои профессиональные 
праздники. Приятным сюрпризом 
для двух очаровательных предста-
вительниц медицинских учрежде-
ний района – Натальи Дмитриевны 
Усмановой, главного врача детской 
городской поликлиники № 14, и 
Людмилы Ивановны Вагановой, 
заместителя главного врача Челя-
бинской городской поликлиники  
№ 2 – стало вручение грамот и бу-
кетов цветов от Андрея Владими-
ровича Шмидта. 

Говоря о значимых событиях ме-
сяца, стоит отметить, что июнь был 
богат на знаменательные даты.

22 июня, в День памяти и скор-
би, состоялось традиционное воз-
ложение цветов к Вечному огню на 
Аллее Славы, после чего ветераны 
Центрального района встретились 
в неформальной обстановке, по-
чтили память погибших и подели-

лись своими фронтовыми воспоми-
наниями за чашкой чая.

Летние каникулы у школьников 
в самом разгаре, но уже сейчас 
единороссы думают о подготовке 
образовательных учреждений Цен-
трального района к новому учебно-
му году. Так, например, на заседа-
нии политсовета членам местного 
отделения партии вместе с адми-
нистрацией района и управлением 
образования предложено войти в 
состав комиссий, которые будут 
проводить проверки в школах. От 
Центрального МО это направление 
возглавит Ирина Владимировна 
Филипченко, координатор партий-
ных проектов.

Н.Д. Усманова принимает поздравления  
от депутата Челябинской городской Думы А.В. Шмидта.

На Чебаркульском полигоне.

Заместитель главы 
администрации Центрального 
района Г.А. Гаврилова.

Илья Исайчук – успешный бизнесмен, секретарь первичного 
отделения «Строительное».
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Предварительная запись по телефону 263-72-60.
Адрес Депутатского центра: ул. Коммуны, 89, каб. 229.

График приёма граждан  
в Депутатском центре Центрального 

местного отделения  
партии «Единая Россия» на август 2011 года

Дата Время ФИО депутата  Должность
  или должностного 
  лица

01.08 14:00 – 16:00 Буртовой Руководитель
  Максим юридической 
  Юрьевич консультации, 
   член политсовета

04.08 15:00 – 18:00 Вышегородцев Депутат Гордумы
  Александр 
  Евгеньевич

08.08 16:00 – 18:00 Белоусов Депутат ЗСО 
  Вадим 
  Владимирович

11.07 14:00 – 17:00 Шестаков Депутат ЗСО
  Александр 
  Леонидович

16.08 15:00 – 18:00 Вышегородцев Депутат Гордумы
  Александр 
  Евгеньевич

19.08 16:00 – 18:00 Шмидт Депутат Гордумы
  Андрей 
  Владимирович

22.08 16:00 – 18:00 Мотовилов Депутат Гордумы
  Александр  Руководитель исполкома
  Александрович партии 
   «Единая Россия»

25.08 10:00 – 11:00 Гаврилова Заместитель главы
  Галина  администрации
  Андреевна Центрального района

29.08 16:00 – 18:00 Шмидт Депутат Гордумы 
  Андрей 
  Владимирович

8-800-444-00-15

ЦЕНТР 
ОПЕРАТИВНОГО  
РЕАГИРОВАНИЯ

Звоните, поможем!

Челябинское региональное отделение ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

По вертикали: Адажио. Порт. Финн. Вече. Чулок. Орех. Грач. Анион. Отсек. Монтаж. Тропинка. Обабок. 
Район. Пряха. Никотин. Идо. Итака. Тик. Вдова. Грот. Канонир. Лотос. Ксерокс. Купер. Норма. Сетка. Бот. 
АОН.

По горизонтали: Джоли. Начало. Жетон. Енот. Икс. Омметр. Охранник. Триплан. Очи. Тяп. Киот. Буй. Язва. 
Илот. Джон. Танк. Бунгало. Клика. Вава. Нары. Куколка. Атос. Теннис. Уговор. Собрат. Ерик. Комок. Астана

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД:

В настоящий момент в Челябин-
ской области получают пенсии и 
иные выплаты 992,8 тыс. человек, 
трудовые пенсии – 909,1 тысячи, 
социальные – 72,993 тысячи.

Как сообщила руководитель кли-
ентской службы УПФР М.Ю. Коч-
кина на семинаре «Пенсионный 
ликбез: как назначается пенсия?», 
состоявшемся 16 июня, за год до 
наступления пенсионного возраста 
(женщины – 55 лет, мужчины – 60) 
необходимо обратиться в отделение 
пенсионного фонда. Предоставить 
трудовую книжку, паспорт и стра-
ховое свидетельство.

Трудовая пенсия зависит от трёх 
основных факторов. 

1) Трудовой стаж. Под общим 
трудовым стажем понимается сум-
марная продолжительность трудо-
вой и иной общественно полезной 
деятельности до 1 января 2002 года, 
учитываемая при оценке пенсион-

ных прав застрахованных лиц по 
состоянию на 1 января 2002 года.

 2) Заработная плата.
 3) Страховые взносы, которые 

работодатель перечисляет после 
2002 года.

Именно по причине длительного 
исследования всех этих факторов 
сотрудникам пенсионного фонда 
выделяется целый год  для работы 
с документами, архивом Челябин-
ской области и так далее.

За месяц до дня рождения нужно 
оформить пенсионное удостовере-
ние. Необходимые документы: па-
спорт, трудовая книжка, страховое 
свидетельство, свидетельство о 
заключении брака, свидетельства 
о рождении детей, справка с места 
работы, документ об образовании.

Без пенсионного удостоверения 
невозможно открыть пенсионный 
счёт в банке, без него не предостав-
ляются льготы по оплате жилищно-

коммунальных услуг и проезда в 
общественном транспорте.

В настоящий момент в РФ суще-
ствует несколько видов пенсий. 

Виды государственных пенсий 
в системе обязательного государ-
ственного пенсионного обеспече-
ния и страхования: государствен-
ные пенсии за выслугу лет; госу-
дарственные пенсии по старости; 
государственные пенсии по инва-
лидности; государственные соци-
альные пенсии.

Виды трудовых пенсий в систе-
ме обязательного государствен-
ного пенсионного обеспечения и 
страхования: трудовые пенсии по 
старости; трудовые пенсии по ин-
валидности; трудовые пенсии по 
случаю потери кормильца.

Документы для оформления лю-
бой пенсии: трудовая книжка, па-
спорт, страховое свидетельство.

Юлия СМАЛЬ

Общероссийский  
народный фронт:  

праймериз на старте

В Челябинске общенародные предварительные 
голосования (праймериз)  

пройдут с 10 до 18 часов на четырех площадках:

Площадка № 1: ДК Челябинского  1 августа
 трубопрокатного завода  
 (ул. Новороссийская, 83) 

Площадка № 2: Центр делового сотрудничества  3 августа
 (ул. Коммуны, 83) 

Площадка № 3: ЮУрГУ, актовый зал 5 августа
 (проспект Ленина, 76)

Площадка № 4: ДК ОАО «ЧМК»  8 августа
 (ул. Я. Гашека, 1)

Заслуженный отдых
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